

RUMÄNIEN



Wissenswertes zum Markt auf einen Blick



Warum in Rumänien aktiv werden?

Hier in Rumänien floriert die Wirtschaft gerade sehr! 2019 konnte Österreich erstmalig über eine Millionen Nächtigungen aus Rumänien lukrieren. Rumänische Gäste sind auch bereits in Wien unter den Top 10 Herkunftsmärkten angekommen.

Die Top-Headlines in Rumänien

Der konstante Abfluss an speziell auch jungen, gut ausgebildeten Arbeitskräften in andere EU-Länder. Laut Eurostat leben bereits 20 % der 20- bis 40-Jährigen im Ausland. Gleichzeitig erfreut die im europäischen Vergleich gute wirtschaftliche Entwicklung und Investitionsbereitschaft ausländischer Unternehmen.



Was beschäftigt die Menschen in Rumänien? Worüber spricht die Reisebranche?

Der Krieg im Nachbarland Ukraine ist von besonderem Interesse. Die Haltung der österreichischen Regierung zum Schengen-Veto wird als sehr unfair empfunden.

Das größte Binnenthema ist und bleibt die hohe Korruption. Dies ist wohl auch darauf zurückzuführen, dass laufend Antikorruptionsmaßnahmen implementiert werden.

Rumänien selbst möchte mehr Gäste ins Land locken und sein touristisches Angebot ausbauen. Das umfangreiche Flugangebot soll nicht nur das Outgoing forcieren. Rumänien verfügt über einzigartige Naturlandschaften und Strände, die in vielen Teilen touristisch noch nicht erschlossen sind.



Wie wirken sich Inflation und Energiekrise auf das Reisen aus?

Die Energiekrise spielt in Rumänien „nur“ eine geringe Rolle, da das Land nicht wirklich von Gas- und Ölimporten abhängig ist. Vielmehr nimmt Rumänien durch seinen Zugang zum Schwarzen Meer eine strategische Rolle in der Energieversorgung Zentral- und Osteuropas ein.



Top-Trends aus Freizeit, Gesundheit und Informationsverhalten

Aufgrund der guten wirtschaftlichen Entwicklung steigen die Realeinkommen. Insbesondere die Altersgruppe der 20- bis 40-Jährigen nutzt den Wohlstand für einen konsumorientierten Lebensstil. Dazu gehört vor allem Zeit für Beauty & Fitness, Reisen und Markenartikel. Dass man sich diese Dinge leisten kann, wird gerne über Social Media geteilt.



Besteht Lust auf Reisen?

Auch wenn der gesetzliche Jahresurlaub lediglich 21 Tage beträgt, erleben Reisen ins Ausland einen Boom. Einerseits gibt es 17 Verkehrsflughäfen im Land, die von Low-Cost-Carriern bedient werden, andererseits ist man - je nachdem, wo man in Rumänien zu Hause ist - rasch im Ausland.

Wussten Sie schon ...?

...dass Gäste aus Rumänien zehn (!) Jahre jünger sind als der / die bzw. der / die durchschnittliche Österreich-Urlauber:in?

